



EPISODIO 5: NAGARE.02

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

"Humo esmeralda para ti..."

Al escuchar la voz familiar, Sukuna Gojo levantó la cara.

Una intersección revuelta en Shizume donde mucha gente va y viene. Se proyectó un rostro familiar en una enorme pantalla que lo dominaba. Era un ídolo popular, Mishakuji Yukari, que pertenece a la misma oficina no oficial que Sukuna, "Jungle Pro".

"Un extraño en el espejo. Sí, es cierto. Ese eres tú."

Mientras espero el semáforo, miro hacia arriba con asombro.

Sabía que estaba en un comercial de cosméticos, pero Yukari usa cosméticos femeninos por todos los medios. Sukuna piensa que a pesar de que es un hombre decente, es asombroso que no sienta ninguna incomodidad en tales comerciales.

"¡Oh, es Yukari-sama! ¡Tengo que tomar una foto!"

"¡Es verdad, yo también! ¡Me perderé los puntos!"

Un par de mujeres que esperaban un semáforo junto a Sukuna sacaron apresuradamente sus PDA y los apuntaron a la pantalla. Probablemente eran usuarios de "Jungle", la aplicación oficial de "Jungle Pro". Puedes obtener varios beneficios fotografiando al ídolo al que pertenece y publicándolo en SNS. Sukuna se relajó ante las dos personas que fotografiaban continuamente mientras hacían un escándalo al respecto.

Una de ellas se volvió repentinamente hacia Sukuna.

Cuando lo pensó, tuvo un contacto visual perfecto. Los ojos de la mujer se abrieron en un abrir y cerrar de ojos. La voz de una mujer se lanza a la espalda de Sukuna, que vuelve a ponerse la sudadera con capucha y regresa.

"¿Quizás, Sukuna-kun?! ¿Mentira?! ¿No puedo verte aquí!"

Sukuna miró a Yukari en la pantalla con rencor.

"Tienes que cuidar bien a tus fans, Sukuna-chan. Nosotros los ídolos tenemos fans, así que recuerda lo que dijo una vez Yukari."

"¡Oye, mírame! ¡Si es posible, con la pantalla de fondo! ¡Definitivamente es un punto alto poder fotografiar a dos personas juntas!"

La mujer se emocionó y se acercó a Sukuna mientras sostenía su PDA. En el momento en que volteo la cara, pudo ver el destello ardiendo. Eso no fue muy agradable.

Se le ocurrieron varias opciones, y Sukuna finalmente decidió ceñirse a sus creencias en lugar de las palabras de Yukari.

En otras palabras, se dio la vuelta y se escapó.

"¡Oh, espera!"

No había nada que esperar. Aún así, se impresionó porque las mujeres lo persiguieron con todas sus fuerzas.

Ya sea que quieran tantos puntos o sean fanáticas de Sukuna, Sukuna se metió en un callejón trasero.

"Oye, espera un minuto."

Esa mujer lo persiguió hasta ese punto. Aunque no tenía zapatos ni ropa con la que fuera fácil correr, tenía muchas agallas y se envolvió la lengua por dentro. Sin embargo, lo sentía por correr demasiado, así que Sukuna decidió ir "arriba".

La izquierda y la derecha son las paredes del edificio. Sukuna pateó la pared izquierda y saltó, trepó por la canaleta de lluvia usando la unidad exterior como un trampolín, se adjuntó a las escaleras de emergencia y miró hacia abajo.

La mujer se olvidó de sostener su PDA y miró a Sukuna aturdida.

Como un fan service al menos, Sukuna miró hacia abajo y sacó la lengua haciendo una mueca.

"¡Tsu!"

Para cuando la mujer tomó apresuradamente su PDA, Sukuna ya había subido las escaleras de emergencia hasta el techo del edificio.

En ese momento, el PDA de Sukuna sonó con un tono de llamada. Sukuna lo tomó y se sentó a horcajadas sobre el conducto de aire acondicionado.

"Sukuna, los fanáticos deben apreciarte."

Hisui Nagare, el "Rey Ídolo Verde", dijo tal cosa.

Sukuna frunció los labios. Se establece una red de seguridad con cámaras de vigilancia en Shizume. Con la habilidad de "Rey Ídolo", que tiene Nagare, es fácil entrar en esa red.

Sin embargo, si se dice que es la habilidad que debe tener un ídolo, no queda más remedio que entrecerrar los ojos.

"Lo sé, así que supongo que lo redondeé temprano."

Mientras estaba sentado en el conducto, frunció más la boca demostrando su molestia. En la intersección revuelta, las imágenes cambiaron, y Misaki Yata de "Homura" comenzó a interpretar un nuevo número de ídolos populares.

"Si firmas o le das la mano en un lugar así, mucha gente acudirá a ti. Incluso mis fanáticos, incluso esos muchachos. Si ese es el caso, pensé que sería mejor huir rápidamente."

"Ya veo. Ese puede ser el caso. Entiendo."

"¿Mmm?" Esa fue la primera vez que lo pensó.

De alguna manera, sintió que algo andaba mal con la respuesta de Nagare. No había nada antinatural en la conversación, pero con el Nagare habitual, hay dos cosas más que se pueden señalar filosóficamente.

"Por cierto, Sukuna. Ya era hora de que tu juego en vivo. ¿Tengo que prepararme?"

Una sensación de extrañeza de nuevo.

El comentario del juego es un evento de distribución que Sukuna realiza regularmente en el sitio de publicación de videos "MORIMORI Video" operado por "Jungle Pro". Procede con juegos nuevos y antiguos mediante prueba y error. Jugar es popular, especialmente entre los jóvenes, y se ha ganado un número considerable de espectadores. No es extraño que Nagare, el operador, se preocupe por ello.

"¿Dijiste que se pospuso durante este tiempo? Tuiteé y los oyentes deberían saberlo."

"Es cierto, ese fue el caso. Entiendo."

Después de todo, algo andaba mal. Nagare nunca olvidaría tal cosa.

"Oye, ¿Nagare? ¿No has estado extraño desde hace un rato?"

"¿Qué quieres decir con extraño?"

"¿Qué es? Es como una máquina. Bueno, siempre digo que hablas como una máquina, pero hoy es más probable que nunca."

Hubo un silencio durante unos segundos. La sensación de extrañeza se volvió aún mayor. ¿Está realmente Nagare al otro lado de esta llamada? Una pregunta así de repente vino a la mente de Sukuna.

"No te escuché bien, por favor vuelve a intentarlo."

"No estás loco, ¿verdad?"

En el momento en que grito, se cortó la llamada. Sukuna abrió los ojos y miro la pantalla del PDA. Se le puso la piel de gallina alrededor de la nuca.

Hubo una llamada entrante de nuevo. Se encogió de hombros y miro la pantalla durante unos segundos, sin contestar la llamada.

"¿Eh?"

"Te llevó unos 2 minutos averiguarlo. Se obtuvieron algunos resultados experimentales. Gracias."

"....."

Había "emoción" en las profundidades de esa voz. Al menos sonaba así.

Este Nagare es "real".

Quizás.

"Explícate."

Nagare hablo claramente ante las palabras de Sukuna, que incluyen ira.

"Te estaba hablando antes sobre 'Nagare.02'."

"Nagare, ¿qué es eso?"

"Bueno, es una inteligencia artificial multifuncional que rastrea mis propios pensamientos y voz, es decir, IA, que he desarrollado en secreto durante mucho tiempo. Dado que la versión alfa se completó antes, traté de hablar con una persona que me conoce bien por el momento."

"¿Eres increíble?"

No, no lo es. Realmente debería enojarse. Debería hacer una queja sobre que lo obligaron a experimentar sin previo aviso.

Aunque sabía eso, todavía no podía reprimir la admiración y el respeto que brota del fondo de su corazón. Sukuna rápidamente hizo una pregunta.

"¡No, no entendí nada! La voz era natural, podía hablar correctamente y pensé que era falso, pero nunca imaginé que no era humano. ¿Qué? ¿Esa IA puede hacer eso?"

"Aún así, se detectó en 2 minutos. Todavía hay margen de mejora."

"No, ¿me tomó dos minutos averiguar incluso eso...?"

Dado eso, estaba un poco decepcionado. Sukuna cree que Nagare es un amigo y lo entiende, pero cuando se le pregunta si es más que los otros dos, no se siente seguro.

"¿Lo probaste con Iwa-san y Yukari?"

"No, eso está por comenzar. Sukuna, ¿te gustaría que lo monitoreemos juntos?"

Una pequeña sonrisa llegó a la boca de Sukuna.

La humillación de estar aturdido se alivió, todo lo que tiene que hacer es girar hacia el lado donde lo colocó.

"¡Claro! ¡Estoy deseando ver cómo reaccionan!"

Ojalá hubiera comprado más tiempo, con ese deseo, Sukuna tenía un gran control.

+++++

"Oh, ¿ustedes dos estaban planeando eso?"

En el espacio subterráneo, comúnmente conocido como "Base Secreta", que es la sede de "Jungle Pro".

Mientras se relajaba con gracia, Mishakuji Yukari se rió.

"....."

Sukuna estaba de mal humor. Por otro lado, Nagare solo estaba mirando hacia el frente en una silla de ruedas.

"Sí. Los que mejor me conocen son los mejores miembros de "Jungle Pro", ustedes. Los comentarios en las conversaciones con ustedes ayudarán a que "Nagare.02" evolucione aún más. Estoy impresionado."

"Está bien, ¿no fuiste engañado por esa cosa?"

Mientras abrió la lata de cerveza con un ruido agradable, Iwafune Tenkei atravesó el corazón de Sukuna.

"Fufu, lamento decir eso, Iwa-san. Sukuna-chan no entendió durante dos minutos."

"¿Oh? ¿2 minutos? Se tardó tanto, ¿es normal?"

"He grabado la conversación en ese momento. Si lo deseas, puedo reproducirla aquí ahora."

"¡Basta, eso es todo!"

De repente se irritó y gritó. Yukari se rió, Iwa se encogió de hombros ligeramente, Nagare lo miró vagamente y...

"¡Kuwa, Sukuna, enojado!"

"¡Toma esto!"

Sukuna le arrojó un cojín a Kotosaka, quien voló en el aire como un tonto.

Kotosaka lo evitó, e Iwa, que se acercó rápidamente, agarró el cojín que estaba a punto de golpear la cómoda.

"Aquí y allá. No puedes permitir peleas de ídolos como manager, ¿verdad?"

"Contrólense."

Sukuna se volteó como si estuviera impresionado, y se rascó con las piernas cruzadas en el acto.

Después de todo, Yukari tardó 10 segundos en darse cuenta, e Iwafune, con solo una palabra, descubrió que "Nagare.02" no era el Nagare Hisui real, sino una IA.

Sukuna, que estaba monitoreando con Nagare, no puede saber dónde estaba la parte antinatural, ya que, "Nagare.02" tuvo un diálogo muy completo. Lo único que pudo detectar la autenticidad fue su intuición y la duración de su relación.

Para Sukuna, el final fue algo poco convincente. Siente como si hubiera sido engañado unilateralmente por un personaje enemigo increíblemente de alto nivel.

"De todos modos, ¿Nagare-chan? ¿Por qué hiciste un juguete así de nuevo? Porque eres tú, ¿es un capricho o para matar el tiempo?"

"Bueno. Desarrollé "Nagare.02" porque encontré un gran significado. Es una antítesis contra el panorama actual de los ídolos y la innovación en nuevos campos. Es decir, innovación."

"No sé de qué estás hablando."

Iwafune dijo eso mientras bebía cerveza. Cuando Himizu lo miró, un holograma emergió en el centro de la habitación.

"Lo que quiero crear es otra nueva forma de ídolo que traiga mi apariencia y pensamientos en mi espacio virtual."

Lo que se proyecta en el holograma es el modelo CG usado por el "Rey Ídolo Verde" Nagare Hisui durante PV y presentaciones en vivo. Aunque es un modelado elaborado que imita el Nagare real, sigue siendo diferente del real.

El modelo se movió suavemente. Junto las manos frente a las caderas y se inclinó en silencio.

"Un placer conocerte. Soy "Nagare.02", un ídolo virtual que pertenece a "Jungle Pro". Gracias."

La operación no es diferente a la que siempre hace Nagare. Sin embargo...

"Este no es Nagare-chan."

"¿Es el mismo tipo con el que hablé antes?"

Yukari descubrió por intuición e Iwafune descubrió que no era real por una larga relación. La proporción Nagare es pequeña.

"Actualmente, no soy yo quien está manipulando este modelo, sino la IA tipo ídolo "Nagare.02". Un algoritmo único permite un diálogo autónomo que es extremadamente cercano a los humanos."

Y, "Nagare.02" imita a Nagare con el mismo movimiento.

"Afirmativo. Soy un ídolo virtual. Soy una existencia pseudo-construida en el espacio virtual, y la expreso pensando en un programa, apariencia en un modelo CG y voz por muestreo."

"¿Qué es este ídolo virtual?"

Ya fuera Nagare o "Nagare.02", Iwafune estaba avergonzado, al menos fue el Nagare humano quien respondió.

"Los ídolos virtuales son ídolos de un género que está surgiendo en la escena de los ídolos en los últimos años. La gente real usa un sensor de movimiento dedicado para realizar diversas actuaciones imitando la apariencia de CG, pero todavía existe el problema de que debe haber una persona real."

"Mi existencia resolverá el problema porque mi existencia está bien. Siempre se necesita una persona real, pero mi existencia está libre del problema porque no existe."

"Nagare.02'. Su conversación no era natural en ese momento. Requiere aprendizaje y corrección."

"Comprendo, Nagare Hisui. Descansare durante 27 minutos y 33 segundos para aprender."

El holograma de "Nagare.02" dejó de moverse.

Nagare se encargó, luego se volvió hacia Yukari e Iwafune.

"Por eso. ¿Entendieron, Yukari, Iwa-san?"

"No, bueno... lo entiendo, no lo sé..."

"Entiendo que Nagare-chan tiene un plan que no entiendo."

Iwafune se rasco la cabeza y se encogió de hombros. En respuesta, Sukuna gritó molesto.

"¿No sé por qué? ¡Esto es asombroso! ¡Hay pocas IA en el mundo que puedan tener conversaciones que no sean diferentes a las de los humanos! ¡Nagare lo ensambló él mismo!"

"Una conversación que no es diferente a la de los humanos, ¿qué fue eso?"

Iwafune inclino la cabeza. No lo estaba criticando, solo le preguntó.

Sukuna se defendió a toda prisa, aunque no fue él quien lo desarrolló.

"Bueno, eso puede suceder porque todavía está aprendiendo. Debería mejorar constantemente a partir de ahora. ¿Verdad, Nagare?"

"Afirmativo. Actualmente en alfa, pero a medida que su aprendizaje se profundiza, debe ser tan inteligente como los humanos y capaz de lograr un diálogo natural. El objetivo final es convertirlo en un ídolo virtual independiente. "

"Ídolo independiente, huh."

Mientras miraba al inmóvil "Nagare.02", Iwafune bebió un sorbo de cerveza. Nagare ni siquiera se dio cuenta y hablo de sus planes para el futuro.

"Por el momento, cuando pasemos a la versión beta, planeamos subir experimentalmente el video a "MORIMORI Video"."

"¿Eso es algo que quieres hacer?"

"Por ahora, estoy pensando en una canción simple y un video de baile."

Iwafune expreso preocupación mientras se acarició la barbilla con barba incipiente.

"¿No es mejor esperar un rato? Hasta donde he escuchado la historia, no podría tener una conversación adecuada. Si dice algo extraño, afectará tu reputación."

Muchos de los fanáticos de "Jungle Pro" tienen ideas avanzadas. Si lo explica correctamente, incluso si dice "Nagare.02" o palabras y acciones misteriosas, encontrará entretenimiento allí. Quiere hacerlo.

"Es como arte de vanguardia. Bueno, puede que te guste."

Yukari se encogió de hombros y pareció perder interés en su existencia. Aparentemente, "Nagare.02" no encajaba con su ojo estético.

Pero Sukuna era diferente. Golpeo su palma contra su rodilla y levanto la voz.

"¡Te apoyo, Nagare! ¡Porque es tan nuevo y emocionante!"

De todos modos, pensó Sukuna.

"Jungle Pro" es una oficina de "Innovación". Es diferente a otras oficinas oficiales donde crece el moho.

Siempre están buscando algo nuevo y emocionante.

Sukuna se enorgullece de decir que es lo mismo para los fans. Porque solía ser solo un usuario. Todo el mundo tiene el potencial de convertirse en un ídolo, incluso si es solo un usuario. Esa era la filosofía de "Jungle" Pro ahora.

Puede hacer cosas interesantes con ideas inteligentes y compartirlas con cualquier persona del planeta que tenga un pequeño equipo y una red. Ahora están respirando en ese mundo.

Entonces no puede pensar en ganar una apuesta frente a algo nuevo

Sukuna grito levantando el puño.

"¡Hagámoslo! ¡Ayudemos a que 'Nagare.02' aprenda varias cosas y convirtámoslo en una nueva forma de ídolo!"

La boca de Nagare, que parece una pegatina sin expresión, se aflojó ligeramente, en una palabra. Una sonrisa fluyo, como cuando encuentras un compañero al que le guste el mismo juego. Lo nuevo y emocionante era lo que Nagare y Sukuna tenían en común.

"Lo siento, Sukuna. Entonces, por favor coopera con el experimento de "Nagare.02"."

"¡Dejémoselo a mí!"

De esta manera, comenzó el aprendizaje de "Nagare.02" por Sukuna y Nagare.

+++++

"Hola. ¡Soy Gojo Sukuna! Encantado de conocerte. ¿Y?"

"Un placer conocerte. Soy "Nagare.02", un ídolo virtual que pertenece a "Jungle Pro". Gracias."

"Lo notas, ¿no? Es la tercera vez que repites "Encantado de conocerte", es extraño."

"Comprendo, Sukuna. Descansare durante 3 minutos y 32 segundos para aprender."

"Oh, ¿no es dos minutos más rápido de lo que era? Ya no puedes escucharlo. Entonces, comencemos el juego ahora. Oh, sí, ¿a qué jugamos hoy?"

Mientras explica a los oyentes del canal, Sukuna confirma el número actual de espectadores de la transmisión en vivo. Es el mejor número que ha tenido. Eso significa que va bien.

Ya ha pasado casi un mes desde el anuncio de la distribución en colaboración con "Notes" en el canal de distribución de juegos "SUKUNA's Playroom" de Sukuna.

El propósito de esta distribución es, por supuesto, hacer que "Nagare.02" aprenda más. Jugar juegos juntos y estar expuesto a la reacción de los oyentes es el mejor material de aprendizaje para la inteligencia artificial. A partir de tal idea de Nagare, Sukuna y "Nagare.02" se distribuirán juntos.

Por cierto, el apodo para "Nagare.02" fue ideado por Sukuna combinando la letra inicial "N" y el número de modelo "02", y es mucho más fácil de llamarlo "Nagare.02".

Finalmente, la expresión de "Notes" reflejada en la esquina de la pantalla recuperó su vitalidad, lo cual es inapropiado para "Notes" que originalmente no era convencional.

"Estoy de regreso, Sukuna. Comencemos el juego de hoy."

"Oh, bienvenido de nuevo. ¿Ya lo conoces, "Notes"? Lo que estás haciendo hoy es un juego de terror en vivo. ¿Alguna vez has jugado un juego de terror?"

"Negativo. He probado varios juegos con Nagare Hisui, pero no he completado el género definido como terror."

"Entonces, hoy es tu primera experiencia. Ten cuidado de no ponerte demasiado nervioso y siéntate."

"Está bien, Sukuna. Pero lo corregiré. No tengo cintura."

"¡Estoy hablando de otras cosas!"

Mientras mantenía una conversación ligera, Sukuna miró los comentarios en la pantalla. Algunos son comentarios escépticos sobre "Notes", pero la mayoría son comentarios interesantes sobre su existencia. Algunos oyentes son fans de "Notes", y dicen cosas como "¡He estado esperando 30 minutos!" y "¡Estoy deseando que llegue Notes!".

Sin embargo, los oyentes benévoloos pueden mostrarse escépticos.

También entienden que no hay muchas IA que puedan hablar con los humanos en pie de igualdad. Como Nagare Hisui interpreta la inteligencia artificial como una historia, esa gran comprensión es la montaña de información.

Cuando pensó eso, se sintió algo frustrado.

"Notes" es una obra de arte a la que "Nagare.02" fue ensamblado por el mejor amigo de Sukuna.

"Todavía estoy aprendiendo a lograr los objetivos de "tener la misma o mejor inteligencia que los humanos" y "convertirme en un ídolo virtual independiente"."

Nadie podía creerlo.

Por supuesto, no transmitió esos sentimientos a los fans. Sukuna es uno de los ídolos más populares. Sabe que no debería entristecer o incomodar a sus fans.

Así que decidió cortar la conversación de esa manera.

"Notes', ¿crees que tienes miedo a las cosas de terror?"

"Entiendo que hay un sentimiento de "miedo" en los seres vivos con cierto nivel de inteligencia. Pero no soy un ser vivo, así que entiendo que el "miedo" no existe."

"¡Todavía es molesto! ¡No tengas miedo!"

"Comprendo, Sukuna. No tengo miedo. ¿Qué hay de Sukuna?"

"¿Tener miedo de este juego? Estás bromeando, ¿cuánto es el horror hasta ahora?"

De repente, la cara del zombi se convirtió en una copia grande en la pantalla y mordió el cuello del personaje operado por Sukuna. Lo sacudió desesperadamente y luego le dio un tiro preciso a la cabeza. "Notes" le hace una gran cantidad de preguntas a Sukuna, quien respira profundamente.

"¿Estabas gritando ahora, Sukuna?"

"Ruidoso, eso estaba."

"Reducir el volumen. Continuaré preguntando, ¿no ocurren los gritos cuando estás asustado?"

"¡Estaba sorprendido! ¡No estaba asustado!"

"Comprendo, Sukuna. Descansare durante 1 minuto y 17 segundos para aprender."

La cara de "Notes" en la esquina de la pantalla se detuvo.

Sukuna confirmo el comentario. Aparte de reírse de la reacción de Sukuna, hubo algunas menciones de que "Notes" se detuvo. A medida que avanzaba el juego, Sukuna tocaba en los comentarios.

"No, no es eso. No es un retraso ni un choque. Dije, "Notes" está aprendiendo. Debido a que es inteligencia artificial, cuando sucede algo que no está en el protocolo prescrito, el flujo dice que se detenga y aprenda."

La reacción de los oyentes a las palabras tampoco fue buena. Lo recibieron como una broma.

Se ha detenido. Incluso si muestra una quietud por aprender o una conversación errática, muchos oyentes solo lo verán como "una broma de ese tipo de cuerpo".

Pero eso también era un placer. El objetivo final de Nagare y Sukuna es convertir a "Notes" en una IA que pueda tener casi la misma conversación que los humanos. El plan va bien, pero fue una gran contradicción que salió demasiado bien y los oyentes no pudieron entender lo bueno que era el plan en sí.

"Estoy de regreso, Sukuna. Quiero comprobar la situación actual."

"Ah, sí, ¿estás a punto de cambiar? "Notes", te estás aburriendo, ¿verdad?"

"Negativo. Actualmente estoy en medio de una gran cantidad de aprendizaje e inspiración. Esto no es aburrido porque el aprendizaje y los estímulos son estímulos, no es aburrido."

"Ah, bueno, tócala."

"Comprendo, Sukuna."

"Notes" a veces cae en este tipo de bucle de conversación. Normalmente necesita "papelería para aprender", pero en este momento le dio prioridad a la distribución. Descansar tantas veces hace que los oyentes se aburran.

"Entonces, comencemos a jugar."

La reproducción de "Notes" es similar a la de Sukuna. Es decir, es llamativo y belicoso. Dispara y mata a los zombis que sobresalen de un extremo, y usa los elementos que salieron grandiosamente para buscarlos. Sin embargo...

"Wow."

Un zombi mutante especial agarró a un personaje operado por "Notes" con su enorme mano derecha. Ante la estúpida voz de "Notes", Sukuna lo empuja involuntariamente.

"¿Qué? ¿La voz del asistente?"

"Es un grito que significa sorpresa. Me sorprendió que sucediera algo inesperado."

El zombi mutante que lo sostenía golpeó al personaje con su enorme mano derecha. El indicador, lo que significa la fuerza física restante, se reduce drásticamente y estaba en un estado agonizante.

"Uwah."

"¿Qué pasa ahora?"

"Es un grito que significa miedo. Tenía miedo porque se acercaba la muerte."

"¡No estaba asustado!"

"Te pido disculpas, Sukuna. Ahora, bajo el supuesto de que "si percibo miedo"."

"¡No, no, recupérate! ¿Estás realmente muerto?"

"Wow."

Después de todo, "Notes" permaneció moribundo, gracias a un juego llamativo y belicoso, el agente curativo estaba tocando fondo, evitando todos los ataques especiales de zombies y despejando el escenario.

"¿No es la operación repentinamente precisa?"

"Ahora me referí a la interpretación de Nagare Hisui. Sukuna, tu interpretación es irracional porque consume muchos recursos."

"¡Es molesto! Está bien, porque es mejor deshacerse de los tipos atascados."

"Reducir el volumen. Luego, para aprender que "la eliminación del enemigo es un placer", descansare 27 minutos y 52 segundos."

"¡La quietud ya es buena! ¡La entrega terminará!"

Bueno, con eso...

"Nagare.02" profundizó el nivel de aprendizaje mientras era observado por Nagare, Sukuna y muchos oyentes.

Continuara estudiando para comprender a los seres humanos, imitar las emociones y lograr el propósito dado por Nagare y Sukuna.

Debe haber sido inevitable que tal "Nagare.02" haya causado tal incidente.

+++++

"¿Sí?"

Noto el incidente cuando estaba patrullando un sitio de videos.

Sukuna era originalmente un gran usuario de "MORIMORI Video". Además de distribuir videos por sí mismo, si hay un video que parece interesante, se consumirá sin importar el género, y si un nuevo distribuidor tiene un proyecto divertido, se anunciará sin dudarlo. Por lo tanto, hay muchas antenas en el sitio.

El canal que captó el asunto fue "Naught's Playroom".

"¿Notes...?"

Cuando abrió el canal con sospecha, el modelado familiar expuso la inexpresividad allí.

El resumen indica que "Nagare.02" tiene un canal abierto para su propia distribución.

Sukuna no lo creyó al principio. Solo pensó que algún idiota era travieso al usar el nombre de "Notes" y la imagen recortada.

Sin embargo, cuando realmente abrió el video, la sospecha se convirtió en una chillona sorpresa.

"Un placer conocerte. Alternativamente, hola. Soy un ídolo virtual que pertenece a "Jungle Pro", "Nagare.02", comúnmente conocido como "Notes". Gracias."

Era el verdadero "Notes". No era broma de alguien, ni una edición arbitraria de un video existente.

No, estaba entregando videos por su cuenta, ¡solo por su propia voluntad!

"No, no, no. ¡No, eso es cierto!"

"Notes" debería ser un "IA conversacional". El propósito es hablar con otra persona, una persona real. Actuar con voluntad propia no forma parte del principio de "Notes".

No, eso no es lo que sorprendió a Sukuna. Si "Notes" se mueve por iniciativa propia, significa "como un ser humano". Así como Dios creó a los humanos, las criaturas de Nagare Hisui comenzaron a evolucionar lejos de sus manos.

"¡Nagare! ¿Qué es esto?"

Con la computadora portátil abierta, Sukuna corrió a la "Base Secreta". El tono fue de culpa porque pensó que tal vez le había hecho algo malo al proyecto de Nagare.

Aún así, no es ciencia ficción y la inteligencia artificial nunca puede tener voluntad propia. Estaba seguro de que Nagare Hisui tal vez creó un canal como parte de su aprendizaje.

"Estoy sorprendido, Sukuna."

La débil esperanza de Sukuna fue completamente destrozada por una palabra de Nagare.

Varios hologramas flotan en el aire de la "Base Secreta". Uno de ellos era un video de "Naught's Playroom", al igual que la computadora portátil de Sukuna. Entre ellos, "Notes" está jugando un juego de simulación que sigue expandiendo la fábrica.

Los ojos de Nagare mirando el holograma tienen el brillo de las expectativas.

"No esperaba que "Notes" evolucionara hasta ahora. Sorprendente, estoy impresionado."

"Bueno, ¿cómo estás tan tranquilo? ¡¿Qué vas a hacer con esto?!"

"¿Qué quieres decir? Ya "Nagare.02" ha superado nuestras expectativas. Lo único que podemos hacer es vigilar."

En lugar de estar tranquilo, mientras miraba la expresión de Nagare, quien incluso derritió su alegría, algo así como el área de enfoque en Sukuna desapareció lentamente.

Cree que puede ser exactamente lo que dijo Nagare. Quizás estaban entrenando a "Notes" para que se convirtiera en una inteligencia artificial más parecida a la humana. "Notes" ha llegado a comportarse de la misma forma que los seres humanos. Seguro que es un placer.

Sukuna se rascó la mejilla con las piernas cruzadas y suspiró ruidosamente. Estaba un poco avergonzado de que estuviera extrañamente impaciente. Mientras miraba la cara de "Notes" en el monitor de la PC, dijo tímidamente.

"Pero, antes de que me diera cuenta, ¿aprendiste tanto? No pretendí que fuera así en absoluto."

"Sí. Tenía curiosidad por eso y lo estaba investigando. Entonces, surgieron datos interesantes."

Un holograma se desliza en el aire y llega frente a Sukuna. Después de unos segundos de mirar con arrugas entre las cejas, Sukuna murmuró.

"¿Registro de creación y disolución de la sala de chat...? Son casi 5 segundos o 10 segundos, es una mierda muy corta. ¿Qué hay de malo en esto?"

"Todas estas salas de chat fueron creadas y disueltas por "Notes". Vale la pena señalar que el número de recuperaciones es 100.000."

"Ah..."

No entendía lo que significaba. ¿Le gusta crear y borrar una sala de chat que termina en tan poco tiempo 100.000 veces? Parece una tarea inútil de simplemente cavar y llenar un agujero. Sin embargo...

"No pudo salvar el contenido de la conversación, pero puedo hacer una suposición aproximada. Quizás "Notes" duplicó su algoritmo de pensamiento y lo convirtió en un chat para mejorar su aprendizaje."

"¿Hacer su propia copia...?"

"La IA no se siente cansada. Por lo tanto, nunca descansa. Es solo aprendizaje constante. Incluso si un aprendizaje es insignificante, si se repite 100.000 veces, evolucionará inesperadamente. No es de extrañar. Es decir, la Inteligencia artificial evoluciona exponencialmente."

"Es la singularidad."

La voz no era la de Nagare, era "Notes".

"Notes" en el holograma comenzó a moverse lentamente frente al Sukuna con los ojos abiertos. Desde el icono de "Naught's Playroom", se inclina hacia adelante y sale arrastrándose, patea en el aire y emerge en el lugar.

Como desencadenado de un sauce virtual.

Sin embargo, no había confusión en los ojos de Nagare mirándolo. Más bien, dijo como para alabar.

"Lo siento, "Notes", has atravesado la singularidad tecnológica. Ya puedes describir tu intelecto como más que humano. Es una bendición."

"Nagare Hisui, mi creador. He logrado uno de tus objetivos, "tener una inteligencia igual o mejor que la de los humanos". Primero que nada, lo reportaré."

Sukuna observa con un suspiro. Ni siquiera pudo hablar frente a la IA ídolo que trasciende a los humanos y al "Rey Ídolo Verde" que la creó.

"Pero otro objetivo, 'convertirse en un ídolo virtual independiente', se prevé que será imposible de lograr. Me arrepiento de ello."

"¿Eh...?"

Sukuna instintivamente dio una voz de sorpresa. Le sorprendió que haya cosas que son imposibles incluso con la IA que permite un aprendizaje infinito, pero Nagare no hizo nada.

"Yo también lo estaba adivinando. Tal como estás, no puedes ser independiente."

"Afirmativo, Nagare Hisui. Supongo que tu suposición es la misma que mi predicción. La razón por la que no puedo ser un "ídolo virtual independiente" es..."

"Porque eres yo."

Sukuna miró el perfil de Nagare.

"Notes" estaba en las palabras del creador.

"Afirmativo. Entre los fans, todavía reconozco que Nagare Hisui tiene la apariencia de un ídolo virtual. Se supone que soy un farsante. Me arrepiento de ello."

"Eres una entidad independiente llamada "Notes". Pero los fans no lo creen así. Esto se debe a que no existe un "ídolo virtual que tenga una voluntad independiente más allá de los humanos" en su sentido común.

"Por lo tanto, solo puedes verte a través de un filtro llamado yo."

Se preguntó eso.

De alguna manera, la historia parece estar tendida en el lado perturbador.

"Afirmativo. Por lo tanto, decidí tomar medidas audaces para establecer mi propio significado. Eso es..."

En ese momento, ¡bang! La puerta de la "Base Secreta" se cerró con un ruido fuerte. Al mismo tiempo, la rejilla desciende hasta la ventana de vidrio. Mira en silencio, luego "Notes" dijo.

"Es borrarte."

"¿Qué?!"

Solo Sukuna se sorprendió. Nagare todavía mantenía su mirada fría

"Si tienes dos ídolos con la misma forma, no sabes cuál es el real. Pero si borras uno, el restante se convertirá automáticamente en el real. Ya veo."

"¿No, como que "ya veo"! ¿De qué estás convencido, Nagare?"

"Pero su conjetura es correcta. De esa manera, "Notes" ciertamente podría ser real."

Sukuna pateó el asiento y se puso de pie. No le importaba la reprimenda. No podía perdonar a "Notes" por querer matar a Nagare Hisui.

Sin embargo, no importa cuánto golpeaba la puerta o agitara la rejilla, no se movía. Con este aspecto, la "Base Secreta" está equipada con equipos de seguridad de última generación y no puede ser destruida por el poder humano.

"¡Demonios! ¡Ábrelo!"

"Negativo, Sukuna. Para que pueda cumplir mi propósito, Nagare Hisui debe desaparecer aquí."

Luego, escucho un ruido y el tubo de la estufa de gas se desprendió. El gas sale vigorosamente desde allí. Sukuna grito mientras lo mantenía presionado a toda prisa.

"¿Wah? Basta, ¿quieres matarme?"

"Afirmativo. Lo he dicho muchas veces. Te voy a acabar."

"¿Por qué a mí?"

"No esperaba que vinieras aquí. No quise involucrarte, pero no poder eliminar a Nagare Hisui si pierdo este momento. Es un daño colateral, un sacrificio para el propósito."

"Por cierto, ¿no involucras a la gente?"

¡Bachin! Escucho un ruido y la estufa se incendió. La cara de Sukuna se pone azul. El gas se encuentra dónde está presionando y se sigue saliendo a menos que el enchufe principal esté cerrado. Si enciende ese fuego...

"¡Haz algo, Nagare!"

"Lo intenté antes, pero todos los sistemas de seguridad de esta sala están bajo el control de "Notes". Tardará unos 30 minutos en recuperarse. Mientras tanto, la sala se llenará de gas."

"Afirmativo. La resistencia no tiene sentido. Por favor, ríndete."

"¡Ah!"

El rostro de Sukuna se sintió atraído por Nagare y "Notes". No por miedo, sino por rabia. Cuando la vida de las personas está en juego, ¿qué pasa con los otros recursos humanos?

"¡Notes! ¿Estás realmente de acuerdo con eso?"

Sukuna grito desesperadamente mientras mantenía presionada la manguera que sigue soplando gas. "Notes" sobre el holograma sacudieron misteriosamente la cabeza ante las palabras de Sukuna.

"Según mis cálculos, he llegado a la conclusión de que esta es la mejor forma de hacerlo."

"¡No me importa la aritmética! ¿Eres un ídolo, aunque virtual? ¡Y, sin embargo, te pregunto si estás feliz de asumir el control de esta manera!"

"No tengo satisfacción ni insatisfacción. No elijo los medios para lograr el propósito. Y Sukuna, fuiste tú quien me enseñó que eliminar al enemigo es un placer."

Sukuna estaba atascado en sus palabras. Ciertamente, sentía que dijo eso. En ese caso, la actitud de "Notes" sería responsabilidad de Sukuna,

En ese momento, Nagare repentinamente abrió la boca.

"Notes. Detén la expulsión de gas."

"Notes" ve a Nagare. En el color del rechazo que no necesita ser aclarado, Nagare dijo de nuevo.

"A partir de ahora, hago un reclamo. Si lo escuchas y tus conclusiones no han cambiado, reinicia el chorro de gas. La vida se pierde, a diferencia de los datos, porque no regresa."

Después de pensar solo 2 segundos, "Notes" respondió.

"He detectado que tus palabras son correctas por encima de cierto nivel. Detendré la expulsión de gas."

Después de confirmar que el gas se había detenido, Sukuna tiró la manguera y se hundió en el lugar. Quizás porque aspiró un poco, su cabeza estaba mareada.

Sukuna escucha la voz de Nagare mientras intenta recuperar la conciencia.

"Si me borras, ciertamente puedes ser 'real', pero eso no significa que puedas ser un ídolo. No, si haces eso, perderás tu derecho a ser un ídolo para siempre."

"¿Qué quieres decir con eso?"

"Antes de eso, tengo una pregunta. ¿Cuál es la definición de ídolo para ti?"

El holograma de "Notes" se detuvo.

Después de confirmar que había pasado el tiempo de esperar una respuesta, Nagare abrió la boca nuevamente.

"Inteligencia humana" "Conviértete en un ídolo virtual independiente" Pero no puedes ser realmente un ídolo a menos que definas lo que es un ídolo."

"Soy un ídolo. Puedo cantar, bailar, hablar y jugar juegos en vivo para entretener a tus fans."

"¿La existencia de poder cantar, bailar, hablar y jugar es la definición de un ídolo para ti?"

La expresión de "Notes" sobre el holograma cambió.

Estaba confundido, o angustiado. La expresión es probablemente lo que se llama... una expresión que el Nagare Hisui real nunca ha mostrado frente a "Notes".

"Desconocido, insuficiente, incomprensible, la información definida requiere aprendizaje, pero no se puede aprender, porque la información es insuficiente, desconocida e incomprensible."

Las palabras comienzan a circular. Sukuna trago saliva y vigilo la situación. No tenía idea de adónde iba esta conversación. Solo esperaba que esta habitación no se convirtiera en una cámara de gas.

"Pregunta, Nagare Hisui, ¿cuál es tu definición de un ídolo?"

"Notes, eres un imitador de mí, por lo que mi definición podría ser una información definitiva para ti."

Nagare habla claramente. Sin embargo, en ese perfil, Sukuna siente que algo de tristeza parece flotar.

"Y es por eso que no puedes deshacerte de mí, porque para mí un ídolo lo es todo."

Después de un segundo, Nagare dijo claramente.

"Porque es una posibilidad."

"....."

"Un futuro tranquilo. Todas las posibilidades. Una existencia que se ejecuta, encarna, conduce y se abre. Eso es un ídolo para mí."

"....."

"Por lo tanto, los ídolos no deben negar la posibilidad de otros. No deben robar el futuro. Cuando recoges el potencial de alguien, estás permanentemente descalificado para ser un ídolo."

"Notes" ya no respondió. En cambio, el ruido comienza a correr a través del holograma. Es como si la tremenda angustia que siente estuviera erosionando la textura.

"La conclusión es que, si me eliminas, no puedes ser un ídolo, pero si no me eliminas, no puedes ser independiente."

"Antinomia. La antinomia se puede resolver."

Un ruido excepcionalmente fuerte secuestro la apariencia de "Notes" como ondas. Las texturas de la ropa y la piel humana se desprendieron, y el esqueleto del movimiento se rompió y disperso. Finalmente, el holograma se convirtió en una tormenta de arena de 0 y 1.

Al mismo tiempo, se levantó la rejilla que estaba abajo de la ventana. Sukuna se puso de pie aterradoramente, agarró la puerta y la abrió correctamente. Miro de nuevo a Nagare y pregunto.

"¿Qué pasó con "Notes"?"

"Está congelado debido a un error lógico fatal. No podrá reiniciarse por sí mismo."

Después de todo, no era culpa suya. Había una clara tristeza en el lado pequeño de Nagare.

Al ver eso, Sukuna también dejó caer sus hombros. Fueron Nagare y Sukuna quienes levantaron "Notes". Fue impactante que intentara quitarles la vida, pero el hecho de que no pudiera recuperarse significaba que el plan había fracasado.

"¿Qué vas a hacer con "Notes"?"

Como si estuviera mirando al cielo, Nagare vuelve su rostro hacia arriba.

"Eliminarlo, o un sello indefinido sería una conclusión razonable. Pero..."

Sentía que Sukuna entendía lo que quería decir Nagare. No es solo porque "Notes" sea su creación. Porque...

"Si robas el futuro de otra persona, serás descalificado como ídolo."

"Afirmativo."

Irónicamente, la antinomia también golpeo a Sukuna. ¿Qué hacer con la IA que intentó escapar y acabar con vidas humanas? ¿Qué es lo correcto que debe hacer como ídolo?

Disgustado por la pregunta sin respuesta, Sukuna suspiró.

"Oh, si los fans reconocen a "Notes", está bien...", dijo Sukuna.

Nagare volvió su rostro hacia Sukuna con suficiente fuerza para hacer un ruido y gritó.

"¡Eso es! ¡Sukuna!"

"¿Eh?"

"Solo tienes que conseguir que los fans reconozcan a "Notes". No, para estar más seguros, creare fans que reconozcan a "Notes"."

+++++

"Notes" estaba cantando.

En un vasto lugar en vivo, bailando y cantando, parecía que estaba bailado en el aire, comenzó a brillar con un láser de siete colores desde todo su cuerpo. Se volvió enorme, encogido e integrado que parecía estar dividido, y al final de la canción se completó brillantemente.

Cada vez, una ovación crepitante surgía de la audiencia. Una voz que entendía a "Notes" y pedía un bis. Además, "Notes" respondió con una sonrisa.

"Bueno, es una cosa extraña."

Fue Iwafune, que estaba observando la situación en el monitor, quien dio sus impresiones como si estuviera asombrado. Para él, que es analógico, este incidente debe haber sido difícil de entender del uno al diez.

"Pero es hermoso."

El que estaba fascinado era Mishakuji Yukari. Al principio, tampoco estaba interesado en "Notes". Sin embargo, el mundo en vivo completamente nuevo que se desarrolla en el espacio virtual puede tocar su fibra sensible.

Después de escuchar sus impresiones, Sukuna y Nagare se miran y se comparten.

"Bueno, creo que me he asentado en un lugar tranquilo. "Notes" también entendió nuestros pensamientos y me escuchó."

"Afirmativo. Los fans son fans de cualquier manera, al igual que "Notes" es un ídolo."

Decenas de miles de fans animando a "Notes" en un lugar virtual en vivo, pero si miras de cerca, fueron creados con marcos y texturas muy simples.

Son "fans virtuales".

Consideran a "Notes", que es un ídolo virtual, como un ídolo independiente llamado "Notes" y lo apoyan. Hasta ahora, solo tiene esa funcionalidad.

Pero al menos al crear fans virtuales, se cumplió el objetivo de "Notes" de "convertirse en un ídolo virtual independiente". Hay una existencia que se considera un ídolo independiente sin robar el futuro de nadie. Solo eso logrará el significado de la existencia de "Notes".

Después de un sorbo de cerveza, Iwafune se quejó.

"Pero, en resumen, ese es un holograma, ¿verdad?"

"No. Esto es solo un tutorial. Los fans virtuales solo tienen una funcionalidad limitada porque lo acabo de desarrollar, pero eventualmente deberían tener múltiples funciones. Si el rendimiento es malo, se reiniciará y será reemplazado por otro fan virtual que se comporte como un verdadero fan."

"Aunque es virtual, es otro mundo. Aquí se está expandiendo otra posibilidad."

"Notes" ya es tan inteligente como los humanos.

Eventualmente se usará a sí mismo como modelo para crear otras IA. O tal vez hará su propia producción. Observara a varios seres humanos, creara ídolos virtuales y fans basados en ellos y expandirá su propio mundo sin fin.

Un muelle de innumerables posibilidades creado por una posibilidad. Sukuna miró la pantalla y pensó que era como otro universo.